

## LE "POISON DU DIABLE"

ou

## Un Poison Terrible de la Contre-Eglise : le FLUOR !

(suite du numéro 102)

## E) Résolution ANTI-FLUOR :

Nous terminerons cette recension de spécialistes de la médecine, commencée dans le numéro précédent, par la résolution suivante adoptée par les médecins de l'"American Institute of Homeopathy" :

*"Attendu qu'il existe à présent un mouvement national dont l'objectif est de faire pression sur les municipalités et autres agences gouvernementales pour qu'elles acceptent le principe de la fluorisation de leurs eaux ;*

*"Attendu que l'ingestion prolongée ou répétée de quelque drogue que ce soit, en quantité indéfinie ou inconnue, sans aucun contrôle médical approprié ou au mépris de la condition physique ou pathologique de tout être humain s'avère dangereuse à l'extrême ;*

*"Attendu que ce fluorure (le fluor !), en particulier, est un poison mortel, fait prouvé par des recherches en chimie et en médecine, poison générateur en puissance de résultats effrayants, produisant ou aggravant les symptômes de nombreuses maladies mortelles, affectant tout spécialement le cœur, les reins, les glandes et le système nerveux central ; et aussi qu'en l'état actuel des expériences (1952-55) il n'est pas du tout prouvé que le fluor soit bénéfique ;*

*"Attendu que l'ingestion forcée de quelque drogue, médecine ou produit chimique quelconque, déversé dans les eaux municipales constitue une médication de masse, une expérimentation humaine forcée enfreignant les droits constitutionnels de l'individu, la porte ouverte à une médecine socialisée, pratique qui répugne à l'éthique médicale ;*

*"En conséquence, qu'il soit entendu que l'"American Institute of Homeopathy" en sa réunion plénière est officiellement et foncièrement opposé à toute proposition de fluorisation des réserves d'eau ou de tout autre proposition similaire de médication de masse sans le consentement des personnes concernées !" !...*

## VI) LE FLUOR N'EST PAS UN BIENFAIT MAIS UN FLÉAU !

Après avoir pris connaissance de ces faits incontrournables et noté les dommages occasionnés par le fluor, dommages qui pourraient s'avérer irréparables si l'on ne se décide pas à intervenir rapidement, pensez-vous que ce poison-"miracle" soit toujours un bienfait pour la santé et pour les dents en particulier ?...

Allons, ne soyez pas aussi sombres ! Toutes ces citations n'étaient pas gratuites : ce faisceau de preuves n'avait pour seul objectif que de vous ouvrir les yeux et de vous faire saisir que le **FLUOR** constitue un des plus graves dangers qui soit ! Oui, la fluorisation des eaux est bien un gigantesque désastre pour la santé – les américains en savent quelque chose ! – étendu à de nombreux autres pays du monde qui s'empressent toujours d'adopter les pires inepties en provenance d'outre-Atlantique, au détriment de la santé de leurs ressortissants car les dirigeants de TOUS les pays dits "démocratiques" sont tenus par les agents de la Contre-Eglise !

Pour imposer le Gouvernement Mondial, comme nous l'avons déjà écrit dans de précédents articles, l'Ennemi doit pouvoir compter sur des masses amorphes qui ne réagiront pas au moment fatal ! C'est du moins ce qu'il espère. Il fera tout pour affaiblir les corps, paralyser les volontés pour mieux assurer sa domination : c'est bien un plan sorti tout droit des officines de l'enfer ! En ce qui concerne la France, il n'y a rien de surprenant qu'elle soit l'objet de "faveurs" toutes particulières étant donné la "mission divine" qui est la sienne. L'Ennemi sait parfaitement que la France reprendra un jour le flambeau, à la tête des nations de l'Occident Chrétien et des autres pays du monde. Il connaît bien toutes les prophéties qui ont rapport au "Grand Monarque" et au relèvement qui mettra fin à deux siècles de domination révolutionnaire ! En attendant il fait tout pour pourrir au maximum les

jeunes générations dans l'espoir que le Plan de Dieu ne puisse s'appliquer...

Il faut que vous en soyez convaincu : **le fluor n'est pas un bienfait !** La Santé Dentaire des enfants n'est qu'un **prétexte**. Vous avez pu en juger à partir des faits que nous vous avons livrés. Hélas, le "mystère d'iniquité" semble très puissant dans le milieu médical. Sans compter les bénéfices que les firmes chimiques doivent retirer de la fabrication de ce poison. Que pèse la santé par rapport à de telles entreprises ?!

Il y a indubitablement des mots d'ordre qui circulent pour que toute recherche indépendante sur la nocivité du fluor soit systématiquement sabotée et que ses détracteurs soient "disqualifiés"...

La lutte contre le fluor n'est pas facile : il se trouve maintenant dans la quasi totalité des dentifrices. On n'en trouve pratiquement plus qui ne contiennent pas de fluor ; et il faut les demander en pharmacie !

Circule-t-il dans les conduites d'eau municipales à l'insu des consommateurs ? Ce serait à vérifier !

En attendant, le bourrage de crâne sur le fluor bat son plein. Nous avons relevé dans un magazine féminin ce genre de prose triomphale à l'attention des lectrices :

*"Dentifrices au fluor, eau fluorée, fluor en comprimés pour femmes enceintes [ les pauvres !!!], le fluor est entré dans nos mœurs [!]. Il se trouve désormais dans le...SEL [!!!] et ceci dans le cadre de la prévention de la carie dentaire [nous avons vu ce qu'il fallait en penser !]. Nous consommons en moyenne 8 g de sel par jour et par personne ; l'addition du fluor dans ce dernier n'est donc pas inutile [!]. Quelles sont nos sources principales ? Dans les aliments en premier lieu, dans les préparations industrielles [...], et enfin ajouté à la cuisine et à table [vous constatez que tout est bien "quadrillé", mais continuons]. La France a ainsi suivi l'exemple de la Suisse où la fluoration du sel a permis de réduire de plus de la moitié l'atteinte des dents par la carie [ Mensonge HENAUERME !!!]. N'achetez plus de sel à l'aveuglette, regardez sur la boîte s'il est fluoré !" !!!*

En effet, chers amis lecteurs, n'achetez plus de sel fluoré à l'aveuglette ! N'achetez plus du tout de sel fluoré ! Achetez du sel gris ou du sel de Guérande mais surtout veillez scrupuleusement à ce qu'il soit **NON-FLUORE !!!**

Prenons un autre exemple tiré également d'une revue féminine (!...), article qui était intitulé "*Fluor plus facile*" (!). Il s'agit, comme vous allez le voir, d'intox distillé à haute dose :

*"C'est bien connu, les dentifrices au fluor rendent les dents plus résistantes [! En effet, c'est maintenant bien connu qu'ils ne les rendent pas du tout résistantes !]. A condition d'avoir le temps d'agir, ce qui n'est pas le cas si on se brosse les dents une minute au lieu*

*des deux minutes recommandées par les dentistes. Heureusement [Malheureusement !] pour notre paresse, un nouveau dentifrice vendu en pharmacie, Elmex, agit dès les premières secondes de brossage. Le fluor qu'il contient a été "greffé" sur des aminés, substances organiques qui se fixent sur l'émail de vos dents. On est ainsi protégé tout de suite et longtemps après le brossage [Garanti ! On est imbibé de fluor pour très longtemps !]. Dans le même esprit, le fluogum, sans sucre cariogène, permet à nos chers petits [Pauvres petits abreuvés de poisons dès le plus jeune âge !] de consommer du fluor pour le plaisir" !!!*

Faut-il en rire ou en pleurer ? Et le journaliste, probablement ignorant des méfaits de ce poison et écrivant sur ordre, avait l'audace ou l'inconscience d'ajouter entre parenthèses : "*pas plus de 6 tablettes par jour*" ! Tout de même ! ; mais pendant ce temps-là le poison s'accumule...

L'article se terminait par une approbation officielle : "*Ce chewing-gum bénéficie d'une autorisation de mise sur le marché (AMM) délivrée par le Ministère de la Santé*". Approbation qui en dit long sur l'influence du lobby "pro-fluor" et son mépris des populations administrées.

Récapitulons : le fluor circule donc dans certaines eaux ; on le trouve dans les dentifrices, dans le sel, dans certains chewing-gums et comprimés. On peut se demander s'il n'a pas été inclus dans d'autres produits à l'insu des consommateurs, et ce, pour "leur plus grand bien", n'en doutons pas !...

## VII) Le FLUOR, véhicule de l'asservissement mondial !

Pourquoi un certain nombre de "philanthropes" veulent-ils imposer le fluor et y tiennent-ils tant ? Tout simplement parce que le fluor est un poison qui tue lentement mais sûrement, à petit feu, sans que l'on s'en rende compte. **Il anesthésie puis dissous très lentement, pendant des années, le système nerveux de l'homme.**

L'individu saturé de fluor artificiel perd peu à peu sa capacité de réagir devant telle ou telle situation. Il n'est plus question de penser, de réfléchir ! L'homme sera excité au niveau des passions et ressemblera à un "zombie" dont on aura affaibli le corps pour asservir l'esprit... Il s'agit d'après le Plan Mondialiste de préparer des générations d'êtres matérialistes qui obéiront sans rechigner aux mots d'ordre, comme du vulgaire bétail !

## VIII) Fluorisation et Communisme : des affinités révolutionnaires certaines !

Les communistes ont eux aussi, vite compris le parti qu'ils pouvaient tirer de l'intoxication et de

l'empoisonnement des peuples qu'ils comptaient asservir !

La fluorisation a été employée dans les pays annexés par les dictateurs rouges afin de paralyser la volonté des peuples récalcitrants et leur capacité à résister. Elle a été utilisée dans ce but en Russie...

**La fluorisation est une arme de guerre communiste.** *Rena M. Vale*, ancien membre du Parti Communiste Américain, et ensuite anticommuniste active pendant plus de 20 ans, mit ses compétences et ses connaissances à la disposition des agences de recherche gouvernementales, notamment le "*House Committee on Un-American Activities*" et le "*California Senate Committee on Un-American Activities*". Elle déclara que **la fluorisation des eaux potables** était connue dans les cellules communistes comme moyen de guerre psychologique pour empoisonner les populations et/ou réduire leur volonté pour qu'elles ne résistent pas à la domination communiste !... Elle déclara que c'était prévu pour les Etats-Unis ! La méthode à employer pour imposer la fluorisation et faire que les peuples l'adoptent ne pouvait s'opérer que par la voie détournée de la "*protection des dents des enfants*" !... Pour cela il fallait aussi empêcher que le grand public n'apprenne que **les fluorures affectent le cerveau ainsi que les cellules nerveuses** à un point tel que tout esprit d'initiative est annihilé et que l'être humain devient de plus en plus docile...

Le **Dr Nicholas Nyaradi**, ancien Ministre des Finances de Hongrie, dans la coalition gouvernementale d'après-guerre, puis réfugié aux Etats-Unis, déclara que le camarade *Zouchovitsky*, conseiller juridique du Ministère Soviétique du Commerce Extérieur aux Etats-Unis, lui avait révélé le "plan d'empoisonnement des réservoirs d'eau de ce pays"...

La **Princesse Ileana** de Roumanie, déclarait de son côté, qu'*Anna Pauker*, dictateur rouge de la Roumanie d'après-guerre, lui avait aussi révélé les plans communistes visant à empoisonner l'approvisionnement en eau des Etats-Unis.

Le **Dr Zdenek V. Moudry**, ancien conseiller du Ministère Tchèque de la Santé Publique, également réfugié aux Etats-Unis, révéla que les russes avaient mené des expériences de **guerre biologique** à grande échelle sur 6 villages avoisinant Prague : du poison avait été déversé dans les réservoirs d'eau, ce qui avait entraîné de nombreux décès... Ces expériences sont de "bonne guerre", n'est-ce pas ? Il s'agit de préparer le terrain aux armées qui occuperont les pays destinés à l'asservissement !...

La présence de **fluorures artificiels** dans les eaux peut donc être considérée comme une arme de guerre psychologique très efficace. En cas de guerre, les agents ennemis auraient vite fait de provoquer des paniques indicibles en diffusant des rumeurs selon lesquelles du poison – fluorure de sodium par exemple – aurait été déversé dans toutes les canalisations

d'eau ! Rappelons-nous des réfugiés de mai 1940 sur les routes de France et nous aurons une petite idée des paniques qu'on peut provoquer... Mais dans le cas du fluor, le danger, lui, est absolument certain !

## IX) CONCLUSION :

Le fluor est un des poisons les plus perfides dans l'arsenal des pratiques déshumanisantes dont dispose la Contre-Eglise ! La fluorisation des eaux, c'est la domination assurée !

Les grands "*missi dominici*" de la Révolution Mondiale savent l'importance de ces moyens chimiques et des institutions qui les recommandent. Lénine insista à plusieurs reprises sur le fait que les chefs révolutionnaires et leurs cellules devaient parvenir à contrôler les Services de Santé Publique et d'Hygiène Mentale dans les pays qu'ils projetaient d'asservir... William Carr le souligne dans ses ouvrages essentiels, notamment dans "*Le Brouillard Rouge sur l'Amérique*".

Voici quelques passages significatifs extraits de ce livre important :

*"Les agents des conspirateurs internationaux font tous les efforts possibles pour que les responsables de la Santé soient sous leur contrôle et qu'ils puissent compter sur leur soutien lorsqu'ils recommanderont des médications de masse, comme par exemple la fluorisation /.../ La prochaine étape du plan diabolique consistera à rendre les masses dociles et obéissantes envers leurs maîtres par...la médication de masse. De telles expériences ont été conduites de façon intensive depuis 1900, comme nous l'avons déjà dit. La fluorisation correspond exactement à cette phase de la Conspiration (!) /.../ Un certain Arthur Vining Davis, milliardaire américain PDG de la Société Alcoa eut pour tâche de promouvoir la fluorisation des eaux potables – municipales – dans le monde entier (!)"...*

Arrêtons là les citations extraites de l'ouvrage de W. Carr et faisons nôtre sa devise : "**Le fluor est vraiment le poison du Diable !**". Evitons en conséquence et par tous les moyens de consommer ou d'utiliser **les produits qui contiennent du FLUOR !** Il y va de notre santé et de notre résistance à la dictature mondiale qui se profile de plus en plus à l'horizon !...

*En la fête de Sainte Elisabeth de Hongrie  
Reine du Portugal*